



校長室だより

吉野川市立学島小学校
2024年 6月3日
NO. 2

突然の引き渡しにご協力いただき、ありがとうございました。

5月28日（火）は、台風1号接近に伴う大雨が朝から降り続けました。登校時は小雨でしたが、午後になって近隣の地域では大雨警報が発表され始めました。その後、本校でも雨脚が強くなり、風が出始め、大雨洪水警報が発表されました。吉野川市教育委員会や市内の小学校と協議した結果、児童の安全を第一に考え、保護者引き渡しを基本とし、学校へのお迎えをお願いすることにしました。

突然のお迎えのお願いに、保護者の皆さんは、仕事や予定を切り上げたり、おじいちゃんやおばあちゃんにお願いしたりと大変だったと思います。お迎えに来ていただいた時には、雨もピークを越えて小雨になっていました。それにも関わりませず、玄関で待っていた私に「子どもの安全が第一やけんなあ」「天気のことば分らんけんなあ」と声を掛けていただき、ありがたい気持ちで一杯になりました。

ご理解・ご協力、本当にありがとうございました。

修学旅行（6年生）

6年生は、5月9日（木）・10日（金）に関西方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、北淡震災記念公園で阪神淡路大震災で被災された方のお話をお聞きしたり、野島断層を見学したりしました。その後、奈良公園でシカに餌をやったり、大仏殿の見学をしたりしました。最後に、法隆寺の見学をしてホテルに泊まりました。2日目は、金閣寺の見学をした後、万博公園にあるニフレルで様々な魚や動物を見ました。

この修学旅行で、地震の恐ろしさと備えの大切さを学んだり、日本の歴史遺産のすばらしさを感じたりすることができました。



北淡震災記念公園



東大寺大仏



金閣寺

宿泊学習（5年生）

5年生は、5月29日（水）・30日（木）に川島小学校の5年生と一緒に、牟岐少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。前日の大雨が嘘のように好天に恵まれ、釣り活動やキャンドルの集い、大島や出羽島めぐりをしました。

友達と一緒に泊まり、学島ではできない海での体験をしっかりと楽しむことができました。



釣り活動



キャンドルの集い



出羽島での磯遊び